

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neues Gesang- und Gebet-Büchlein für Kinder

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1734

VD18 1325376X

5. Bitte, um Anwendung des Bösen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188903](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188903)

Lehr mich gleichfalls heilig leben,
 Und dem Guten nachzustreben,
 Lehr mich endlich selig sterben,
 Und das Himmelreich ererben. Amen.

* *

So will ich nun, daß man vor allen Dingen
 zuerst thue Bitte, Gebet, Fürbitte und Danks-
 sagung für alle Menschen, 1 Tim. 2, 1.

5. Bitte,

um Abwendung des Bösen.

Stiliger Gott, der du niemand zum Bö-
 sen versuchest, sondern das Böse von uns
 abwendest. In meinem kleinen verderbten
 Herzen liegt der Saame alles bösen, der durch
 Gelegenheiten und Reizungen rege gemacht
 wird. Weil ich nun noch ein armes unver-
 ständiges Kind bin, das sich nicht selbst regie-
 ren kan, so befehle ich mich deiner Beschir-
 mung. Wende du von meiner Seele ab
 alle heftige und schwere Versuchungen des
 Satans, der Welt und meines eigenen Flei-
 sches. Laß mich ihren Reizungen ernstlich
 widerstehen, und durch Gebet und Wach-
 samkeit den Sieg über sie erhalten. Wenn
 mich die bösen Buben locken, und zum Un-
 gehorsam, zur Unreinigkeit, zum Müßiggan-
 ge, Stehlen, und andern Sünden verleiten
 wollen, so laß mich ihnen nicht folgen, vielwe-
 niger